

Catedral de Burgos. Portada del Sarmental.

Angel Marquina ha sido el último obispo de Canarias procedente de la Iglesia de Burgos, de la que había sido magistral, nacido en Huidobro.

Procedentes del clero secular fueron también Bartolomé de Torres, natural de Revilla Vallejera y Fernando de Rueda, de Puentedei, ambos del siglo xvi.

En la primera mitad del siglo xvi fueron también obispos de Canarias los religiosos burgaleses Juan de Salamanca, dominico y Antonio de la Cruz, franciscano.

De la diócesis de Canarias fueron trasladados a Burgos tres obispos: Cristóbal Vela en el s. xvi, y en el s. xvii Lucas Conejero y Juan Francisco Guillén.